

Vals, Courtemaury, 29/5/25

2025-2027 : Kandidatur Co-Präsidium SP60+

Liebe Genossinnen und liebe Genossen

Seit zwei Jahren bilden wir zusammen das Co-Präsidium der SP60+. Wir haben Freude an unserer Rolle und versuchen, die damit verbundenen Aufgaben bestmöglich zu erfüllen.

Zwei Projekte haben wir in Angriff genommen, die uns am Herzen liegen und die weiterhin grosses Engagement erfordern:

- Die Armut und die wachsenden Unterschiede zwischen den sehr Reichen und den anderen. Das betrifft viele Pensionierte, deren Renten nicht ausreichen, um ein angemessenes Leben zu führen. 30 % von ihnen erhalten nicht einmal die ihnen gesetzlich zustehenden Leistungen. Der automatisierte Zugang zu diesen Leistungen ist ein Weg zur Armutsbekämpfung, den wir verfolgen. Ein wichtiges Ziel für die SP60+ bleibt das existenzsichernde Einkommen für alle.
- Das kranke Gesundheitssystem, das immer weniger in der Lage ist, die Gesundheitsbedürfnisse der Menschen zu decken und dessen Finanzierung mit Krankenkassenprämien denjenigen, die nicht zu den 10 % oder 20 % der Reichsten gehören, grosse Sorgen bereitet.

Es gibt noch weitere Themen, die uns motivieren, für eine zweite Amtsdauer zu kandidieren wie das Lobbying innerhalb der SP Schweiz für die Anliegen der SP60+. Wir denken hier an die Einführung eines Rahmengesetzes auf Bundesebene zur Finanzierung von Betreuungsleistungen, damit diese in allen Kantonen auf gleichem Niveau gewährleistet werden können.

Wir schätzen die angenehme, freundschaftliche Atmosphäre innerhalb der SP60+, die anregend ist und Lust auf weitere zwei Jahre aktives Gestalten und Engagement im Co-Präsidium der SP60+ macht.

Wir hoffen, dass ihr uns ein zweites Mal euer Vertrauen schenkt.

Mit solidarischen Grüßen.

Rita Schmid und Dominique Hausser